



martes 17 de mayo de 2016

Los alumnos del Taller Municipal de Bordado en Oro donan al Señor de la Salud y de las Aguas un frontal de altar para las novenas

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa de una donación realizada por los alumnos del Taller Municipal de Bordado en Oro, que dirige el doctor José Rodríguez, al Señor de la Salud y de las Aguas, Patrón de Antequera.



Se trata de un frontal de altar bordado para poder usar en las tradicionales novenas al Señor en la iglesia de San Juan, confeccionado por los propios alumnos del taller. La entrega se hizo efectiva el pasado martes 3 de mayo en el transcurso de la función dedicada a la propia Hermandad del Señor de la Salud y de las Aguas.